

El vivero de empresas de Porto do Molle recibirá 700.000 euros de la Unión Europea

La inversión permite ampliar el espacio previsto ▶ Zona Franca prevé su puesta en marcha este año ▶ Se destinará otro medio millón de euros a una consultoría anticrisis para pymes

A. BLASCO

El Consorcio de la Zona Franca recibirá de Europa 1,2 millones de euros para la creación y puesta en marcha del vivero de empresa previsto en el Centro de Negocios e Iniciativas Empresariales de Porto do Molle, así como para la organización de actividades de formación y asesoramiento a pequeñas y medianas empresas que estén en proceso de crisis. El dinero llegará a través de la Fundación Incyde y en este convenio de colaboración a tres bandas, firmado ayer, también participa la Cámara de Comercio de Vigo.

Con el objetivo de ayudar a los emprendedores en sus primeros pasos y, con ello, fomentar el empleo, la Zona Franca pondrá a su disposición un vivero de empresas en el nuevo edificio del polígono de Nigrán este año, según las previsiones de su delegada, Teresa Pedrosa. En su creación se invertirán 688.200 euros. Incyde -formada por las Cámaras de Comercio- aportará el 80% de esta cantidad con cargo a la ayuda concedida por los Fondos Europeos de Desarrollo Regional (Feder). El Consorcio cubrirá el resto con sus propias arcas.

Esta financiación permitirá ampliar el espacio inicialmente previsto para el vivero, al pasar de una a dos plantas de oficinas -un total de 34, con 21 metros cuadrados de



Desde la izq.: José García Costas, Teresa Pedrosa y Javier Collado. // FdV

media-, así como acondicionar cinco de las naves bioclimáticas ya construidas a talleres en los que se podrán desarrollar hasta diez proyectos productivos. La licitación de estas obras se aprobará en el Comité Ejecutivo del lunes 29 de abril y Pedrosa calcula que, tras dos o tres meses de trámites de concurso, se ejecutarán las obras tras el verano y se podrá poner en marcha antes de que finalice el año.

El vivero también contará con formación en innovación e internacionalización y se prevé la ampliación de su capital en dos millones a través de la sociedad Vigoac-

tiva para usarlos como "capital semilla".

La Cámara de Comercio de Vigo, entre otras cosas, aportará su experiencia en el funcionamiento de viveros, ya que el que alberga en su sede de la calle Argentina funciona constantemente al 100 por cien de su capacidad y con un bajo índice de mortalidad empresarial, inferior al 20%, según destacó su presidente, José García Costas.

Las tres instituciones no solo colaborarán para ayudar al emprendedor, también pretenden apoyar a aquellas pequeñas y medianas empresas afectadas por la

crisis con una consultoría estratégica a través de la que ofrecerán formación y asesoramientos. Una vez desarrollado el protocolo de actividades, Incyde se ha comprometido a financiar el 80% del medio millón de euros de inversión necesario con las aportaciones del Fondo Social Europeo que le ha concedido la Comisión Europea. "trabajaremos con ellos como consultoría para evitar el cierre y conseguir que se sigan manteniendo porque las pymes son las que generan en todo el país más puestos de trabajo", destacó Javier Collado, director del Incyde.

Expertos mundiales debatirán en Vigo sobre los retos de los "puertos verdes"

La Autoridad Portuaria organiza la primera Conferencia Green Energy Ports

REDACCIÓN

La primera Conferencia Internacional Green Energy Ports reunirá el 11 y 12 de julio convertirá a Vigo en capital europea de los puertos verdes. La cita, organizada por la Autoridad Portuaria de olívica, reunirá a expertos internacionales para debatir sobre los retos de los puertos sostenibles, la reducción de emisiones o el uso de energías no contaminantes.

"Se trata de favorecer la creación de redes y abrir discusiones sobre el uso inteligente de las energías limpias, para compatibilizar el crecimiento portuario y la sostenibilidad", señaló el presidente del puerto, Ignacio López Chaves. Entre las cuestiones que se abordarán destaca la búsqueda de energías alternativas en la actividad portuaria y la reducción de emisiones y costes. En el encuentro participarán tanto organismos públicos, como empresas privadas e instituciones impulsoras de terminales eficientes y menos contaminantes. Debatirán expertos de varios puertos, como Amberes, Rotterdam, Gotteburg, Valencia o Bilbao, además de Vigo.

Savia nueva en los juzgados vigueses

El magistrado de refuerzo de Social y tres jueces de la nueva promoción se incorporan el lunes

M. FONTÁN

A partir de la próxima semana habrá caras nuevas entre la judicatura de Vigo. Y es que tras haber tomado ayer posesión de sus cargos, cuatro jueces se incorporarán a los tribunales de la ciudad: uno de ellos es el magistrado que durante un año realizará labores de refuerzo en los juzgados de lo Social, mientras que los tres restantes son jueces de la nueva promoción que comenzarán en Vigo su andadura en la carrera judicial, bien haciendo funciones de apoyo o poniéndose al frente de salas que están vacantes por el traslado de sus titulares.

El hasta ahora decano de los juzgados de Cangas, donde era titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción 3, será desde el lunes el juez de refuerzo de las salas de lo So-

cial viguesas, sobrecargadas de demandas de despido y de otras materias laborales debido a la crisis. Alejandro Couselo contará con un equipo de apoyo consistente en un secretario y dos funcionarios. El decanato ya ha solicitado a la Xunta una ampliación de esta plantilla de funcionarios.

Couselo no será el único magistrado nuevo. Tres jueces de la nueva promoción tendrán como primer destino Vigo. Una juez se incorporará al Juzgado de Instrucción 6 como refuerzo para que la titular pueda centrarse en el caso del fraude fiscal de Las Cinco Jotas. Otros dos, en calidad de jueces de adscripción territorial, irán a la sala de Primera Instancia 2, en la actualidad vacante, y a la de Instrucción 2, cuyo titular se ha trasladado un tiempo en comisión de servicios a Barcelona.



Visitas a la lonja de grupos de escolares y universitarios

Más de un centenar de escolares y universitarios visitaron esta semana el puerto pesquero. Los primeros en conocer la lonja fueron los alumnos del IES Salvaterra do Miño y los estudiantes lusos que están de intercambio en su centro dentro del Programa Comenius. También visitaron el puerto estudiantes del colegio Labor (en la imagen) y alumnos de Derecho.

cirugía perfecta

Estar en cabeza de la tecnología nos ha permitido ofrecer una **cirugía más accesible**. Sin complicaciones: Lo ves. Lo quieres. Lo tienes.

epitouch
medicina & estética

VIGO: Coión 23, 1º, 2ª Puerta. Tel: 856 118 861 • VILAGARCÍA: Arapiles 2, 1º A